



Colegio científico Montessori, Sololá

SEMINARIO

Noticia importante, lección 4.

William David Lec López

Prof: Isabel Cabrera

Quinto bachillerato.

28/02/2022 Sololá, Guatemala

Noticia importante en el día de mi nacimiento (18/05/2004)

La Academia de Ciencias rusa rechaza el acuerdo sobre emisiones de efecto invernadero

La Academia de Ciencias emitió el 18 de mayo del 2004 un informe en el que concluye que el Protocolo de Kioto sobre reducción de emisiones de gases de efecto invernadero perjudica los intereses de Rusia, respaldando así el rechazo del Gobierno a la ratificación de dicho acuerdo internacional. "El Protocolo de Kioto es discriminatorio para Rusia, y sus mecanismos entrañan riesgos económicos", dice el documento de la comisión especial de la Academia dirigido al presidente Vladimir Putin y al primer ministro Mijaíl Fradkov.